
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº606/2024

Requer informações ao Poder Executivo 
sobre atendimento com mastologista na 
área de saúde do município. 

Senhoras Vereadoras, 
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 
todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 
transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que este vereador recebeu a seguinte mensagem 
por aplicativo: “Mas achei muito alto a lista de espera sempre estão fazendo mutirão, 
outra coisa que preciso comentar inaugurou a saúde da mulher é desde de então a 
mastologista ou está doente ou de férias estive lá semana passada para agendar para 
minha filha de 23 anos que faz acompanhamento de nódulos no seio mas graças a 
Deus até a última ultrassom que fez em janeiro era pra passar em consulta novamente 
para que em 6 meses fizessem outra ultrassom tive que brigar e consegui pegar o 
pedido de ultrassom sem a consulta ela vai fazer amanhã até aí ok e quando vou 
conseguir mostra pois um descaso ter só uma mastologista para atendimento e um 
para ultrassom”

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual é a atual lista de espera para atendimento com mastologista na Saúde da 
Mulher? Como está sendo gerida essa demanda?

2.  Quais são os critérios para a realização de mutirões na área de saúde? Há 
previsão de novos mutirões específicos para a mastologia?

3.  Existe algum planejamento para a contratação de mais mastologistas na 
Saúde da Mulher, dado o aumento da demanda e os frequentes afastamentos 
da única profissional?

4.  Quais são as alternativas oferecidas aos pacientes que necessitam de 
acompanhamento urgente quando o mastologista está de férias ou afastado 
por motivos de saúde?

5. Como a Secretaria de Saúde está monitorando e agilizando o 
acompanhamento de pacientes com histórico de nódulos ou outras condições 
que demandam avaliações periódicas e urgentes?

6.  Por que é necessário que pacientes precisem insistir para conseguir pedidos 
de exames sem passar por consulta, mesmo em casos onde o 
acompanhamento já está estabelecido?

7. O que está sendo feito para melhorar o fluxo de agendamento de 
ultrassonografia e consultas de retorno na área de mastologia?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de setembro de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=PM61CV4978ZW4F1S, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: PM61-CV49-78ZW-4F1S

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

56
27

/2
02

4 
12

/0
9/

20
24

 1
4:

13
 -

 C
H

A
V

E
: P

M
61

-C
V

49
-7

8Z
W

-4
F

1S

https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=PM61CV4978ZW4F1S
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar

	Sino.Siscam.ChaveArquivo: PM61CV4978ZW4F1S
		2024-09-12T14:17:23-0300
	Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
	Assinatura




